



PeaceWomen Across the Globe
FRIEDENSFRAUEN WELTWEIT
نساء من أجل السلام عبر العالم
Femmes de Paix Autour du Monde
Женщины мира за мир на земле
MUJERES DE PAZ EN EL MUNDO
Mulheres pela Paz ao redor do Mundo

DONNE DI PACE NEL MONDO

ピースウーマン—国境を越え平和をつくる女たち
全球和平妇女

FriedensFrauen Weltweit – PeaceWomen Across the Globe (PWAG) ist das wachsende internationale Netzwerk der 1000 Frauen, die 2005 für den Friedensnobelpreis nominiert wurden. Die internationale Organisation mit Sitz in Bern setzt sich für die Partizipation von Frauen in der Friedensförderung ein, unterstützt den Erfahrungs- und Wissensaustausch und die Vernetzung unter den weltweit tätigen Friedensaktivistinnen und setzt sich ein für eine nachhaltige und sichtbare Friedensarbeit von Frauen.

Möchtest Du mit uns die feministische Friedensarbeit mitgestalten und für Frauen in Friedensprozessen einen Unterschied bewirken?

Zur Ergänzung unseres Teams in Bern suchen wir **per sofort oder nach Vereinbarung** eine

Erfahrene Fachperson für unser Fundraising (80%)

Dein Aufgabenbereich umfasst:

- Strategische und operationelle Verantwortung für die institutionellen und privaten Partnerschaften und Finanzierungsmöglichkeiten von PWAG im In- und Ausland
- Planung, Entwicklung, Evaluation und Monitoring der Fundraisingmassnahmen und -programme
- Kontinuierliche Entwicklung und Umsetzung von Strategien für wirkungsvolle Finanzierungspartnerschaften, welche die internationale Ausrichtung von PWAG berücksichtigen
- Verstärkung des institutionellen Fundraisings und Erstellung von entsprechenden Anträgen
- Recherche, Entwicklung und Pflege des Netzwerks von privaten Spender:innen und Partner:innen, Stiftungen und Unternehmen im In- und Ausland
- Spendenadministration (Verdankungen, Spendenbestätigungen, Berichterstattungen)

Dein Profil:

Du bringst einen (Fach-)Hochschulabschluss oder eine gleichwertige Qualifikation mit und verfügst über mehrjährige Berufserfahrung im Fundraising für NPOs. Du bist vernetzt und kennst den schweizerischen und internationalen Spendenmarkt. Feministische Friedensarbeit und Menschenrechte sind Dir eine Herzensangelegenheit, Du identifizierst Dich mit den Zielen unserer Organisation. Du bist eine kommunikative und integrative Persönlichkeit, welche die Werte und Mission von PWAG bei verschiedenen Zielgruppen authentisch vertreten und längerfristige Beziehungen aufbauen kann. Du kommunizierst schriftlich und mündlich stilvoll, idealerweise in mehreren Sprachen (Deutsch, Englisch, Französisch). Dein Profil wird abgerundet durch Teamfähigkeit, Eigenverantwortung, interkulturelle Kompetenzen, Verhandlungsgeschick und Humor.

Wir bieten eine spannende und sinnbildende Aufgabe mit viel Gestaltungsspielraum in einem motivierten Team im Zentrum von Bern. Fühlst Du Dich angesprochen? Wir freuen uns sehr, Dich kennenzulernen.

Bitte sende Deine vollständige Bewerbung (Motivationsschreiben, Lebenslauf, relevante Diplome) bis zum **4. Juni 2023** an info@1000peacewomen.org. Für Fragen wende Dich bitte an die Geschäftsleiterin Deborah Schibler (deborah.schibler@1000peacewomen.org). Die Bewerbungsgespräche finden in der zweiten Junihälfte 2023 per Zoom statt.





PeaceWomen Across the Globe
FRIEDENSFRAUEN WELTWEIT
نساء من أجل السلام عبر العالم
Femmes de Paix Autour du Monde
Женщины мира за мир на земле
MUJERES DE PAZ EN EL MUNDO
Mulheres pela Paz ao redor do Mundo

DONNE DI PACE NEL MONDO

ピースウーマン—国境を越え平和をつくる女たち
全球和平妇女

PeaceWomen Across the Globe (PWAG) is the growing international network of the 1000 women nominated for the 2005 Nobel Peace Prize. The international organisation, based in Bern, advocates for women's participation in peacebuilding, supports the exchange of experiences and knowledge and networking among women peace activists around the world, and promotes women's sustainable and visible peace work.

Would you like to join us in shaping feminist peace work and make a difference for women in peace processes?

To complement our team in Bern, we are looking for a

Seasoned fundraiser (80%)

Your responsibilities include:

- Strategic and operational responsibility for PWAG's institutional and private partnerships and financing opportunities in Switzerland and abroad.
- Planning, development, evaluation and monitoring of fundraising measures and programmes.
- Continuous development and implementation of strategies for effective partnerships that take into account PWAG's international orientation.
- Strengthening our institutional fundraising and developing relevant applications.
- Research, development and maintenance of the network of private donors and partners, foundations and companies, in Switzerland and abroad.
- Donation administration (acknowledgements, donation confirmations, reports).

Your profile:

You have a university degree or equivalent qualification and several years of professional experience in fundraising for NPOs. You have an extensive network and are well acquainted with the Swiss and international fundraising market. Feminist peace work and human rights matter to you, and you identify with the goals of our organisation. You are a communicative and integrative personality who can authentically represent PWAG's values and mission to different target groups and build long-term relationships. Your written and spoken language skills are excellent and you ideally communicate in several languages (German, English, French). Your profile is rounded off by the ability to work in a team, personal responsibility, intercultural skills, negotiating skills and a sense of humour.

We offer exciting and meaningful work with a lot of creative freedom in a motivated team, working in the centre of Bern. Does this appeal to you? We are looking forward to getting to know you.

Please send your complete application (cover letter, CV, relevant diplomas) to info@1000peacewomen.org by **4 June 2023**. If you have any questions, please contact the director Deborah Schibler (deborah.schibler@1000peacewomen.org). The interviews will take place in the second half of June 2023 via Zoom.